

鳴海ヶ丘新聞

第3号

2015年12月



EIKO GAKUEN FESTIVAL

音楽リズム発表会

初めての舞台になる年少組は先生と舞台上に立ち、ピアノとエレクトーンの音楽に合わせて楽しそうに身体を動かしてリズム表現を披露。

年中組は各クラスのリズムダンス。曲のイメージに合わせた振り付けで、子どもたちは生き生きと踊っていました。年長組はクラスごとに器楽演奏です。演奏前には舞台監督さんの指示を緊張した面持ちで聞いて、本番は、リリしい顔をして見事に演奏ができました。



年長児、役員共演の「希望の歌」交響曲第九番では、プロの歌手の方も交えて感動的な歌声でした。
最後の先生総出演の演技は、「世界のリズム編」。先生方の意外な一面も見られ素敵で楽しかったです。



がんばりました!

「世界が1つに」

～冬休みエコチャレンジ～

去る12月3日、パリでCOP21(世界環境会議)が行われ、温室効果ガス(CO2)の削減が、全世界196の国で合意されました。内容は産業革命前からの気温上昇を2度未満に抑えることが目的です。日本では、2030年までに、2013年比26%削減の目標です。地球の未来は、子ども達、子孫の未来です。世界が1つになったこの願いが叶うように、ご家庭でもできることから始めましょう! 私たち人類の命がいつまでも続くよう、冬休みエコチャレンジの実践と、メッセージをお願いします。エコの輪を広げましょう!

園長 岡田 勝彦



11月、12月のようすをお写真で紹介します。

お知らせ

現在、ブログのサーバーの事情でブログの更新ができません。復旧までしばらくお待ちください。

おおそうじ

今は、師走。もうすぐ平成27年が終わりを迎えます。子どもたちはお部屋のお掃除をすすんで行っています。気持ちよく新年を迎えられますね。



- 写真上から
- ・防犯訓練
- ・大根掘り
- ・文化芸術紙遊び
- もちつき
- ・わんぱく大将の中
- ・クリスマス会
- 楽しく過ごすことができました。

いちごいちえ

一年を振り返り、どれだけ笑っていたかな?と考える...

カメラを向けると、笑顔で寄ってくる子、恥ずかしそうなお顔になる子と様々です。音楽発表会でも色々な顔が見えました。

子どもの笑顔は最高です!!子どもが笑顔でいられるような未来でありますように!!私の来年の目標は『和顔愛語』です。みなさんは?

編集 山梨敬子